



PRESSEINFORMATION

Erneuerung der Staatsstraße 2397 bei Ponholz – Vorzeitige Verkehrsfreigabe

Amberg, 08.11.2023

Seit Dienstag, den 10. Oktober 2023 laufen die Erneuerungsarbeiten im Zuge der Staatsstraße 2397 bei Ponholz. Zuletzt wurde die Fahrbahn zwischen „Birkenhöhe“ und „Ponholz“ erneuert und mit einer sog. Oberbauverstärkung ertüchtigt. Im Kreuzungsbereich mit der Kreisstraße SAD 4 nach „Ponholz“ und „Pirkensee“ waren hierzu aufwändige Tiefbauarbeiten erforderlich.

Die ursprünglich bis 17. November 2023 vorgesehenen Bauarbeiten können dank der bauausführenden Firmen und der Zusammenarbeit aller Beteiligten nun bereits eine Woche früher abgeschlossen werden. Die Strecke kann daher bereits ab Freitag, den 10. November 2023 im Laufe der Mittagsstunden wieder für den Verkehr freigegeben werden. Die Umleitungsbeschilderung wird in der darauffolgenden Woche zurückgebaut.

Trotz aller absehbarer Verkehrsbeeinträchtigungen war eine dauerhafte Vollsperrung aufgrund der umfangreichen Bauarbeiten und geltenden Arbeitsschutzbestimmungen unausweichlich. Die Vorteile einer Vollsperrung haben sich vorliegend jedoch ebenfalls bestätigt. Die bauausführenden Firmen können alle erforderlichen Arbeiten in einem Schritt und teilweise parallel ausführen. Hierdurch konnten die Gesamtbauzeit und die Dauer der

Verkehrsbeeinträchtigungen insgesamt auf ein absolutes Mindestmaß reduziert werden.

In den kommenden Wochen erfolgen im Zuge der Baustrecke noch Restarbeiten ohne wesentliche Verkehrsbeeinträchtigungen. Die Ampel im Kreuzungsbereich bei „Ponholz“ wird zunächst in einem sog. „Festprogramm“ gesteuert. Die für die Verkehrsabhängige Steuerung erforderlichen Detektionseinrichtungen werden in den kommenden Wochen eingerichtet.

Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich auf 600.000 EUR.

Björn Letz

Bauberrat

Tel.: 0 96 61 / 507 - 330

E-Mail: bjorn.letz@stbaas.bayern.de